

María María Acha-Kutscher

Lima, 1968. Estudió en la Facultad de Artes en la Pontificia Universidad Católica del Perú. Ha recibido numerosos reconocimientos entre los que destacan: beca a la Creación Contemporánea-Matadero (2012), mención de honor en el Premio Iberoamericano Cortes de Cádiz (2012) y beca para la promoción del Arte Español Contemporáneo del Ministerio de Cultura (2010). En 2013, obtuvo una Nominación como Artista Revelación América Latina por los Premios RAC-Reconocimientos Arte Contemporáneo (España), organizado por el Instituto de Arte Contemporáneo (IAC), la Asociación de Coleccionistas 9915 y la Asociación de Mujeres en las Artes Visuales (MAV). Su obra forma parte de las colecciones del Instituto Alicantino de Cultura Juan Gil-Albert, del Museo de la Universidad de Alicante y del Museo de Arte Moderno y Contemporáneo de Santander y Cantabria. Actualmente es codirectora del proyecto curatorial Antimuseo.